

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

nach den hoffentlich erholsamen Ferien möchte ich Ihnen vorab Informationen zum Ablauf der ersten Schultage weiterhin unter Corona-bedingten Vorgaben geben:

- 1.) Bis 1. Oktober gilt inzidenzunabhängig eine **Maskenpflicht** für alle Schülerinnen und Schüler, Schulpersonal und Besucher **im Schulhaus und am Sitzplatz im Klassenzimmer. In der Grundschulstufe sind** Alltagsmasken erlaubt, **ab Klasse 5 sind medizinische Masken** zu tragen.
- 2.) Für den **ersten Schultag ist ein negatives Testergebnis** nachzuweisen.

Um einen weitgehend störungsfreien Anfang zu gewährleisten, werden außerordentlich **Sonntag, 12.09. und Montag, 13.09.** Teststationen im Landkreis eingerichtet. Bitte nutzen Sie die Möglichkeit einer Vorabtestung, da sonst der reibungslose Ablauf des ersten Schultages kaum gewährleistet werden kann.

- 3.) **Ab dem zweiten Schultag** wird wieder in der Schule getestet.

Bis wir auf die Pooltestungen (Lolli-Test) für alle Schülerinnen und Schüler zurückgreifen können, gelten folgende Testverfahren:

- Für die Jahrgangsstufen 1-4 Gurgeltestung
- Für die Jahrgangsstufen 5-9 Selbsttest (Stäbchentest)

Diese Testungen finden in der ersten Schulwoche Mittwoch und Freitag statt. Ab der zweiten Woche Montag – Mittwoch - Freitag.

Sobald die Lolli-Tests ihre Anwendung finden, erhalten Sie vorab genauere Informationen darüber.

- 4.) Für vollständig geimpfte Schülerinnen und Schüler entfällt die Testpflicht. Ein entsprechender Nachweis ist vorzulegen.

Aktuelle Informationen zu Testverfahren und Regularien zum Schulbeginn finden Sie auf der Seite des Kultusministeriums ([www.km.bayern.de](http://www.km.bayern.de)).

In der **ersten Schulwoche** endet der Unterricht für alle Klassen um **11.15 Uhr**.

Ab der **zweiten Schulwoche** findet Unterricht nach Stundenplan statt. Auch der Ganztagesunterricht beginnt ab der zweiten Schulwoche.

Trotz dieser vielen Informationen schon vor Schulbeginn freue ich mich auf ein neues Schuljahr und wünsche allen noch ein paar schöne Ferientage.

Herzliche Grüße,

Carola Walter, Schulleiterin